



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



PRIMERA

Inconformes darán acceso al Senado

Trabajadores judiciales plantados afuera de la sede legislativa aseguraron que hoy permitirán la entrada a los senadores para que dictaminen la iniciativa. / 4

MARCHARÁN HOY A LAS 11:00 HORAS

Trabajadores liberan los accesos

Los integrantes de la Jufed anunciaron el repliegue del plantón para permitir que se sesione en la Cámara alta

POR RAÚL FLORES
rflores@gimm.com.mx

Los integrantes de la Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed), aseguraron que todos los manifestantes que se encuentran en los accesos del Senado de la República, se han replegado de las calles y vías de acceso para garantizar el libre paso de los legisladores.

A través de un comunicado de prensa, la Jufed, dio a conocer que ante versiones difundidas de que las manifestaciones en los alrededores del Senado de la República impiden el acceso a éste y que por ello se plantearía la opción de una sede alterna para sesionar, Jufed y las organizaciones hermanas que participan en éstas, se han replegado respetando el trabajo legislativo.

"Que quede claro que no seremos nosotros los que busquen impedir el trabajo de las personas legisladoras en la Cámara alta. Reiteramos a los legisladores de todos los partidos, que aun cuando estemos en contra de la reforma judicial por



Foto: Elizabeth Velázquez

Desde ayer los manifestantes comenzaron a retirarse de los accesos principales del Senado.



Aun cuando estemos en contra de la reforma judicial por sus efectos en la división de poderes, no se impedirá que las sesiones se realicen."

JUFED
COMUNICADO

sus efectos en la división de poderes, no se impedirá que las sesiones se realicen".

Asimismo, destacaron que tienen un diálogo fluido con el personal de custodia de dicho recinto para mantener esa garantía.

"Para dar mayor certidumbre a los legisladores y a la sociedad, Jufed y las organizaciones hermanas informan que, como una medida adicional, un notario público certificará el día de mañana (hoy), una vez concluidas las diversas manifestaciones, que los accesos estarán libres.

También exhortaron a las "personas legisladoras de la oposición a poner en su más alto interés el futuro de la República, y a aquellos que decidieron sumarse al bloque del partido en el gobierno, a rectificar y votar en contra considerando el legado histórico que aún pueden protagonizar".

"A los dirigentes de los legisladores que integran el bloque del partido en el gobierno, los exhortamos también a dejarlos votar en libertad, dado que hemos recibido muestras de apoyo de integrantes de esas bancadas parlamentarias manifestándose en contra de la llamada reforma judicial", explicaron en el comunicado.

Magistrados, jueces, estudiantes de Derecho y el Frente Cívico Nacional participarán en una marcha contra la reforma hoy a las 11:00 horas del Ángel de la Independencia al Senado, finalizarán con un mitin.